

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 040

Le 11 février 1988

LA MINISTRE DES RELATIONS EXTÉRIEURES
SE REND EN ÉTHIOPIE ET AU MALI

La ministre des Relations extérieures, l'honorable Monique Landry, a annoncé aujourd'hui qu'elle effectuera du 13 au 20 février prochains une visite en Afrique durant laquelle elle se rendra en Éthiopie et au Mali. Au cours de sa visite de quatre jours en Éthiopie, Mme Landry rencontrera les autorités éthiopiennes afin de leur faire part de l'inquiétude du Canada au sujet de la famine qui sévit actuellement dans la région, de s'entretenir des efforts en vue de secourir les victimes, et de passer en revue nos relations bilatérales, notamment les plans d'aide au développement à long terme. Au cours de son séjour, elle visitera des centres de distribution de vivres et des sites de projets de développement.

Au premier février 1988, l'aide du Canada à l'Éthiopie pour 1987-1988 avait atteint environ 60 millions de dollars.

Mme Landry terminera son voyage en Afrique par une visite au Mali, du 18 au 20 février. Elle s'entretiendra dans ce pays de la coopération entre le Canada et le Mali. Au cours de sa visite, Mme Landry inaugurerá une route construite par la population locale avec l'aide du Canada.

- 30 -

Pour plus de renseignements, prière de contacter:
Valérie Sirois
Direction générale des Affaires publiques de l'ACDI
(819) 994-3816

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada